

Fairy Tail Drachen Liebe

Von InuFan

Kapitel 2: Ich trete bei

Als Natsu die Augen öffnete blickte er in dunkelbraune sanfte Augen. "Guten Morgen." sagte Marie freundlich und richtete sich auf. "Wieso bist du in meinem Bett?" fragte Natsu verwirrt und mit leicht rotem Kopf. "Ich hatte Angst und hab dich gefragt ob ich bei dir schlafen darf. Du hast gesagt es sei ok." erklärte Marie und stand auf. Sie verließ das Zimmer und Natsu konnte Wasser laufen hören. "Hey Natsu wie findest du die Situation?" fragte Happy. "Ist doch Super wir haben ein Haus und Marie scheint echt nett zu sein. Vielleicht kann sie ja auch Gut kochen? Noch besser wäre es wenn sie auch Kämpfen könnte, aber Erza hat ja erzählt das sie es nicht so mit Magie hat obwohl sie ein Dragon Slayer ist." entgegnete Natsu. "Da irrst du dich. Marie ist der stärkste Dragon Slayer den es je gab. Sie besitzt auserlesnere verlorene Magie die sogenannte Heil Magie. Damit kann sie jede Wunde oder Krankheit heilen. Was das Kochen betrifft kannst du dich freuen. Sie kocht nämlich hauptsächlich Magische Gerichte." erklärte Light die vor Natsu schwebte. "Wirklich. Der stärkste Dragon Slayer den es je gab. Dann muss ich auf jeden Fall gegen sie Kämpfen." sagte Natsu entschlossen. "Du musst auf jeden fall gegen wen Kämpfen?" fragte Marie die hinter ihm stand. Sie trug einen Violetten Minirock und dazu ein weißes Bauchfreies Top mit einer Violetten Flamme drauf. "Gegen dich. Light hat behauptet du wärst der stärkste Dragon Slayer den es gibt. Also muss ich auf jeden Fall gegen dich Kämpfen." erklärte Natsu entschlossen. "Light übertreibt da gerne. So stark bin ich nun auch wieder nicht." werte Marie ab. "Wirklich? Stimmen die anderen Dinge dann auch nicht?" fragte Natsu enttäuscht. "Welche den?" fragte Marie freundlich. "Das du Magisch Kochen kannst und das du die Heil Magie beherrscht?" fragte Natsu. "Ach das. Ja diese Dinge sind Korrekt. Apropos Kochen. Soll ich Frühstück machen?" fragte Marie freundlich. "Kannst du auch Feuer kochen?" fragte Natsu neugierig. "Klar, Feuer kann ich am besten. Kann ich was von deiner Feuer Magie haben?" fragte Marie. "Aber die kann ich doch nicht essen." werte Natsu ab. "Du nicht, aber ich. Meine eignen Magie kann ich nicht essen genau wie du." erklärte Marie und hielt ihm ein Glas hin das sie aus ihrer Tasche geholt hatte. "Du bist also ein Feuer Dragon Slayer?" fragte Natsu und pustete Feuer in das Glas. "Ja. Igneel hat mir alles beigebracht." sagte sie und begutachtete die Flamme. "In 10min gibt es essen." sagte sie und ging in die Küche. "Ich dachte erst sie wäre ein Licht Dragon Slayer. Na egal so ist es auch gut." sagte Natsu und zog sich um. "Light wo war nochmal die Küche?" fragte Natsu. "Komm mit." sagte light nett und flog voran. "Wow." sagte Natsu als es die Küche betrat und den Tisch bestaunte. Dort standen Feuer Bällchen, eine Suppe aus Flammen und kleine Flammen Sticks. Natsu setzte sich an den Tisch. Marie drehte sich von der Arbeitsplatte weg und stellte eine schalle mit Bällchen vor ihrem Platz ab uns setzte sich. "Wie hast du das alles

gemacht?"fragte Natsu. "Mit meiner Magie Natürlich. Ich hoffe sie schmeckt dir."sagte Marie und lächelte. Natsu nahm eins der Bällchen in den Mund. "Das ist unglaublich. So starke Magie hab ich noch nie gegessen."sagte er erstaunt und schlang die Sachen Gericht herunter. Als er fertig war bemerkte es das Marie nur ihre eine Schale Bällchen gegessen hatte und er alles andere. "Hast du für dich nur so wenig gemacht?"fragte er verwundert. "Ich esse nicht so viel. Daher hab ich für mich nicht so viel gemacht."erklärte sie während sie alles abräumte. "Natsu denkst du ich darf bei Fairy Tail beitreten?"fragte Marie während sie das saubere Geschirr wegräumte. "Aber klar. Wenn das deine Magie war dann bist du alle mal stark genug um bei uns mitzumachen. Ich dachte eigentlich du bist schon längst Mitglied."sagte Natsu leicht verwundert. "Als ich klein war konnte ich nicht mit Magie umgehen. Ich hab mir selbst versprochen erst Fairy Tail beizutreten wenn ich stärker bin. Jetzt bin ich stark und kann beitreten."erklärte sie und gab Light und Happy einen Fisch. "Na dann gehen wir und machen dich zu einem Offiziellen Mitglied. Danach müsst du aber gegen mich Kämpfen."sagte Natsu und stand auf. "Na gut."sagte Marie mit einem Lächeln.

"Hier bitte schön."sagte Mira und stempelte Marie das Fairy Tail Logo in Weiß auf den Handrücken. "Siehst du nun bist du Offiziell ein Mitglied bei Fairy Tail."sagte Natsu und deutete auf das Zeichen. "Ja das bin ich."sagte Marie glücklich. "Ok das hätte wir. Jetzt Kämpft du Gege mich."sagte Natsu. "Das wird sie nicht."sagte Erza streng die neben Natsu aufgetaucht war. "Marie kämpft gegen mich nachdem sie ein Fairy Tail Mitglied geworden ist das hat sie gesagt."bestand Natsu. "Aber Marie kann doch gar nicht Kämpfen. Das einzige was sie kann sein unkontrollierbare Mega Blitze zu erzeugen die alles in einem Umkreis von 20m zerstören."erklärte Erza. "Ähm Erza."fing Marie an. "Das ist nicht wahr. Sie ist ein Feuer Dragon Slayer so wie ich."erklärte Natsu. "Seit wann?"fragte

Erza an Marie gewandt. "Also seit ein und nem Halben Jahr um genau zu sein. Ich kann aber noch viel mehr."sagte sie genervt. "Wie viel mehr?"fragte Erza. "Sie beherrscht Heil Magie."sagte Natsu. "Aber das ist doch eine verlorene Kunst."sagte Erza verwirrt. "Nö ist es nicht der Drache des Himmels Wendy hat es mir beigebracht. Das sind meine beiden Fähigkeiten."erklärte Marie. "Außerdem werde ich gegen Natsu auf jeden Fall Kämpfen."sagte Marie entschlossen. "Bist du dir sicher Natsu ist Sehr Stark."sagte Erza bedenklich. "Ok das reicht. Ich hab mich sehr verändert Eri. Ich bin wahrscheinlich stärker als der Meister wenn man es genau nimmt. Dummerweise hat ein Teil meiner Magie nur Wirkung auf meine Feinde die ich auch als Feinde ansehe. Also zählt das nicht. Und jetzt Kämpfe ich gegen Natsu und gewinne."sagte Marie hitzig und ging nach draußen. "Das ist die richtige Einstellung."sagte Natsu mit brennenden Händen und folgte Marie nach draußen. "Leute kommt schnell mit Natsu und die Neue von Gestern Kämpfen."Schrei Gray der das Gespräch mitbekommen hatte. Sofort stürmten alle nach draußen und bildeten einen Kreis um Natsu und Marie. Auch der Meister war anwesend. "Es gibt keine Regeln. Also Los geht's."sagte der Meister und Natsu stürmte auf Marie zu die sich nicht einen Millimeter bewegte.